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В Пекине начался форум "Один пояс, один путь"

В Пекине начался международный форум "Один пояс, один
путь". 

В церемонии официального открытия форума принял
участие Президент Республики Узбекистан Шавкат
Мирзиёев. 

Проект "Один пояс, один путь", основным инициатором которого выступает Китай,
предусматривает формирование и продвижение новых моделей международного
сотрудничества и развития и дальнейшее укрепление существующих механизмов
двустороннего и многостороннего сотрудничества. 

Участие Узбекистана имеет очень важное значение для проекта. Наша страна, находящаяся
в центре Великого шелкового пути, издавна занимала важное место в укреплении
межгосударственных торгово-экономических и культурных связей. 

Основная цель проходящего форума заключается в продвижении и продолжении тенденций
развития на маршруте Великого шелкового пути, разработке новых механизмов
экономического сотрудничества, стимулировании экономического прогресса вовлеченных
государств, укреплении культурных связей между различными цивилизациями, а также
содействии миру и устойчивому развитию. 

Сегодня наша страна уделяет особое внимание взаимовыгодному сотрудничеству со всеми
странами. Важную роль при этом сыграет партнерство в рамках проекта "Один пояс, один
путь". 

В результате осуществляемых по инициативе Президента Шавката Мирзиёева
последовательных реформ по модернизации и диверсификации отраслей промышленности,
развитию малого бизнеса и частного предпринимательства, поддержке экспорта повышается
конкурентоспособность производимой в нашей стране продукции, ее востребованность на
внешнем рынке. Проект "Один пояс, один путь", нацеленный на дальнейшее развитие
торгово-экономического сотрудничества между странами Великого шелкового пути, имеет
важное значение для развития и демонстрации экономических возможностей Узбекистана. 

В форуме принимают участие главы государств и правительств около 30 стран, а также
представители почти 130 стран. В нем участвуют также Генеральный секретарь ООН,
президент Всемирного банка, представители других авторитетных международных
организаций. 
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Форум открыл Председатель Китайской Народной Республики Си Цзиньпин. Глава Китая
выразил благодарность главам государств, участвующим в форуме, рассказал о значимости,
целях и задачах данного проекта. 

"Один пояс, один путь" позволит участвующим государствам в полной мере задействовать
свои возможности, взаимодополнять экономики друг друга, стимулировать торговлю и
инвестиции, создаст широкие условия для дальнейшего развития сотрудничества. 
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